

40 años permanecerá tras las rejas asesino de mujer en Villa Curimón de San Felipe

Tras las indagatorias efectuadas en una investigación desarrollada por la Brigada de Homicidios de Los Andes, apoyada por el trabajo científico técnico de los peritos del Laboratorio de Criminalística Regional Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, el Tribunal logró una condena de 40 años de presidio perpetuo calificado por el Delito de Femicidio no íntimo, ilícito perpetrado en el mes de julio del año 2022, en la Villa Curimón en la comuna de San Felipe.

Cabe señalar, que los detectives realizaron diversas diligencias investigativas y de análisis criminal tendientes a esclarecer el crimen de una mujer de 57 años, cuya causa de muerte correspondió a asfixia mecánica por estrangulación por lazo de tipo homicida, quien fue encontraba muerta el día 13 de julio, logrando identificar y detener al autor del delito, quien corresponde a un hombre de 23 años.

Anuncio Patrocinado

Los oficiales de la PDI obtuvieron diversos medios de prueba, en coordinación con el Ministerio Público, los que fueron expuestos entre los días 12 y 14 de septiembre 2023, ante el Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de San Felipe, determinando la responsabilidad del imputado como autor del delito y estableciéndose la sentencia condenatoria de 40 años de presidio perpetuo calificado.

40 años permanecerá tras las rejas asesino de mujer en Villa Curimón de San Felipe



0204 instagram jenacrim lacrim perito tomando evidencia 30-04-2019 lpo
y tú, ¿qué opinas?

40 años permanecerá tras las rejas asesino de mujer en Villa Curimón de San Felipe

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

